

## APPELS À TÉMOINS

# ETUDE ET SOUTIEN

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/04/2015 à 12h00

Bonjour,  
Étudiante en master de psychologie à l'université de Paris Descartes, j'effectue une étude sur les jeux d'argent et de hasard. Je m'intéresse à ce thème qui me paraît important d'investiguer pour pouvoir mieux en comprendre le fonctionnement et ainsi développer des soutiens adaptés pour mieux venir en aide aux personnes présentant cette problématique. Je me permet de vous solliciter, avec tout mon respect, car il me semble que l'avancé des recherches ne peut s'appuyer uniquement sur la théorie. Vos témoignages sont essentiels, ils resteront anonymes et considérés avec bienveillance .

Si vous avez un peu de temps, et acceptez de me l'accorder, voici le lien de l'étude que je mène:

<http://app.evalandgo.com/s/?id=JT...5MW0IOTg=&a=JTIBayU5NnAIOUM=>

Vos témoignage sur ce site sont déjà très courageux,  
Je vous remercie par avance, cordialement.

## 4 RÉPONSES

---

[Profil supprimé - 01/01/1970 à 12h00](#)

Attention, cette étude n'est pas anonyme !

A chacun de juger s'il peut faire confiance à la personne, comme elle dit s'y engager, pour que les données fournies restent confidentielles. La publication d'un lien vers l'étude sur notre site n'est pas une caution de l'étude ou de l'auteur mais une facilitation pour aider à la recherche sur les jeux et les joueurs.

Cordialement,

le modérateur.

---

[Profil supprimé - 30/04/2015 à 12h00](#)

Bonjour,  
Vous avez raison, comme dans la plupart des recherches les participants partagent leur identité avec la personne qui mène la recherche. Puis lors des publications des résultats les participations sont anonymes. C'est pourquoi il y a une note d'information et une lettre de consentement qui m'engage à tenir anonyme les participations.

Je vous remercie par ailleurs d'accepter et d'autoriser la publication de nos recherches.

Respectueusement.

---

[Profil supprimé - 05/05/2015 à 12h00](#)

Bonjour,

C'est bien le questionnaire qui m'avait été envoyé, de mémoire, pour lequel j'avais passé du temps à répondre mais "qui n'a jamais été payé de retour".

Eh oui ! avec les joueurs c'est toujours d'argent dont il s'agit. Nous sommes faits ainsi que voulez-vous, nous ne pensons qu'au retour, mais un petit remerciement au cobaye n'aurait pas été de refus. serions-nous des animaux de foire ?

A mes amis les Joueurs : " sachez triompher de la trop grande amabilité..."

---

[Profil supprimé - 18/05/2015 à 12h00](#)

Bonjour,  
J'avais pourtant rédigé des remerciements à la fin du questionnaire, mais je vous remercie de m'avoir transmis cette information, en effet ils ne s'affichent pas. Et je m'en excuse, c'est bien sûr la moindre des choses que de vous remercier pour avoir pris le temps de répondre aux questions. J'ai donc modifié cette conclusion en format question.

Merci encore de votre sincérité, bonne journée!

---

